



JEAN.JACQUES
DESJARDINS
Agent

BIOGRAPHIE MÉTUSHALÈME DARY

Depuis son adolescence, Métushalème Dary aspire à jouer dans Dans une galaxie près de chez vous 3 aux côtés de Claude Legault. D'ascendance haïtienne, née et grandie à Montréal, sa destinée intergalactique l'a amenée à étudier le théâtre au Conservatoire de l'Université York à Toronto, puis au Stella Adler Studio à New York City. Elle a perfectionné ses talents d'improvisatrice à la Upright Citizens Brigade (NYC).

Aujourd'hui établie et active à New York City et à Montréal, elle a participé à des projets théâtraux encensés à Montréal, à Los Angeles, à Williamstown (MA) et à Montgomery (AL), en plus de jouer dans des séries télévisées et des films. Elle est membre de la Canadian et American Actors' Equity Association, ACTRA et de l'Union des Artistes.

En dehors des tournages et des répétitions, pour assouvir sa soif artistique autrement, Métu adore chanter dans les karaokés comme sur la scène locale. Elle pratique aussi le ukulélé et le pole dance. Comme disait l'illustre capitaine Charles Patenaude: "Rien ne sert de courir... car l'autobus est déjà passé."

BIOGRAPHY MÉTUSHALÈME DARY

Métushalème [metyʃalɛm] Dary was born and raised in Montréal, QC to Haitian parents. She started her studies at York University's acting conservatory in Toronto and later moved to New York to continue her acting education at The Stella Adler of Acting and sharpen her improv skills at [Upright Citizens Brigade](#).

Since her move to New York, she has worked in various regional theatres across the US, most notably as an apprentice at the Tony Award-Winning [Williamstown Theatre Festival](#) in Williamstown, MA, the [Alabama Shakespeare Festival](#) in Montgomery, AL (As You Like It, A Christmas Carol, Alice in Wonderland, King Lear) and most recently in Kilimandjaro written and directed by Mario Jean at Théâtre la Marjolaine.

She now works between New York and Montreal with some stints in Los Angeles.

Métushalème is a member of the [Canadian](#) and [American](#) Actors' Equity Association, ACTRA and Union des artistes. She is also a keen singer, both at karaoke and on the stage. Métu is always happy to work across the board in different mediums, travel and extend the knowledge of her craft. In her free time, Metu learns the ukulele, pole dances and daydreams of one day sharing the screen with Claude Legault in Dans Une Galaxie Près de Chez Vous 3.